

grupo



HECHO RELEVANTE

Barcelona, 29 de octubre de 2000

Por la presente pongo en su conocimiento, a los efectos de dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 82 de la Ley 24/1988, de 28 de julio, reguladora del Mercado de Valores y disposiciones concordantes, que siguiendo los planes estratégicos establecidos por GRUPO PICKING PACK, S.A. (GPP, www.pickingpack.net) esta sociedad va a proceder a integrar en su grupo a la compañía LOGIC CONTROL, S.A. (www.logiccontrol.es), a cuyos efectos ha firmado un compromiso de compraventa vinculante del 100% de las acciones de la misma, sujeto, como es habitual en estas operaciones, a due diligence final que se espera se termine satisfactoriamente en los próximos 45 días.

Dicha operación se enmarca claramente en el plan estratégico de GPP anunciado en la última Junta General de GPP y permite integrar en el Grupo a una compañía líder en contenidos y soluciones informáticas para la pequeña y mediana empresa y despachos profesionales, complementando de este modo las inversiones recientes realizadas en el campo de las nuevas tecnologías y, especialmente Ola Internet, S.A. (www.olainternet.com) con la que se espera obtener sinergias importantes principalmente en el área ASP (application service provider). LOGIC CONTROL permitirá una importante integración de la base de clientes entre ésta y Ola Internet. Además la integración de LOGIC CONTROL refuerza aún más el sentido a la incorporación de GPP al Nuevo Mercado de la Bolsa española a partir de mañana 30 de Octubre.

La integración de LOGIC CONTROL dentro de GPP se efectuará de forma rápida debido a la complementariedad de los negocios, fortaleza de la cartera de clientes, buen conocimiento de la marca y líneas de negocio enfocadas hacia la gestión de datos para PYMES y despachos profesionales en el nuevo entorno de las comunicaciones y ASP.

LOGIC CONTROL, S.A. es una empresa histórica en su sector, fundada en 1971, de servicios informáticos, de capital privado y español, no vinculada a ninguna multinacional, cuya actividad principal se desarrolla en el campo de las aplicaciones de software, hardware y servicios para las PYMES y despachos profesionales. La compañía está domiciliada en Sabadell, es auditada por KPMG, cuenta con 22 delegaciones, 130 distribuidores exclusivos y aproximadamente 690 empleados. Es uno de los líderes en su sector de negocio con más de 22.000 clientes PYMES en el mercado español. La compañía posee en propiedad inmuebles principalmente en Sabadell (sede central y centro logístico) y en Madrid. En 1999 tuvo una cifra de negocio de 59.4 millones de euros (9.900 millones de ptas. aproximadamente) y 6 millones de euros (1.003 millones de ptas.) de EBIT.

Se ha establecido entre las partes un precio de 75,8 millones de euros (12.615 millones de ptas. aproximadamente) el cual será satisfecho durante los próximos cuatro años.

GPP ha previsto financiar la adquisición con fondos obtenidos en la ampliación de capital de junio de este año.

Ramón Gracia, presidente y fundador de la compañía permanecerá en el Consejo de Administración como Presidente Honorario del mismo. El actual equipo directivo de LOGIC CONTROL, S.A., encabezado por su Director General, D. Carlos Grau, permanecerá al frente de la misma. Próximamente se incorporarán al Consejo de la compañía Carlo U. Bonomi Presidente y Consejero Delegado de GPP, Ugo Giorcelli Consejero y Director Financiero de GPP y Fernando Reymundo Consejero Delegado de Ola Internet entre otros.

RIVA Y GARCÍA ha iniciado la operación y ha asesorado en la misma.

Para mañana 30 de octubre está prevista una rueda de prensa conjunta a las 13 horas en Grupo Picking Pack, Parque de Negocios Mas Blau, edificio Muntadas, calle Solsones 2 escalera B planta 3ª, El Prat de Llobregat, teléfono 93.508.24.24.

Atentamente,

~~Carlo U. Bonomi~~
Presidente
GRUPO PICKING PACK, S.A.

Ugo Giorcelli
Consejero, Director Financiero
GRUPO PICKING PACK S.A.

NOTA ADICIONAL: Los inversores deben considerar que esta operación, además de estar sujeta, como es habitual en estas operaciones, a due diligence final sitúa a GPP aún mas en el sector de alta tecnología, lo cual puede generar expectativas de futuro que deben ser tomadas por los inversores con las debidas cautelas, puesto que podrían no materializarse, si bien los directivos de la compañía consideran que su materialización es factible. Por tanto se ruega a los inversores que soliciten el adecuado asesoramiento. Asimismo la compañía, integrada en el Nuevo Mercado, prevé la posibilidad que sus acciones tengan una alta volatilidad en la Bolsa, en línea con el resto de compañías vinculadas al sector de alta tecnología.